
Ordine degli Psicologi della Calabria

Verbale di Consiglio dell’Ordine degli Psicologi della Calabria

27 novembre 2020
ore 15

in videoconferenza tramite la piattaforma Google Meet

Ordine del giorno:

1. Approvazione verbale seduta precedente;
2. Iscrizioni; trasferimenti, eventuali cancellazioni;
3. Applicazione art. 3 L. 56/89,
4. Ratifica Delibera Presidenziale n. 8 del 09/10/2020;
5. Comunicazioni del Presidente e Tesoriere;
6. Variazione Bilancio Preventivo 2020;
7. Determinazione quota iscrizione anno 2021;
8. Bilancio di Previsione 2021;
9. Variazione Pianta Organica;
10. Nuovo sito internet Ordine Psicologi: determinazioni;
11. Nuova Sede Ordine Psicologi Calabria: determinazioni;
12. Premio produttività anno 2020;
13. Beneficenza - gettoni presenza: Determinazione;
14. Attivazione dello Smart Working: Determinazioni;
15. Procedimenti disciplinari: [omissis]
16. Vademecum consenso informato scolastico;
17. Istruttoria tutela: determinazioni;
18. Eventi informativi/formativi online con gli iscritti;
19. Programmazione convegno/conferenza online con la Guardia di Finanza

(Art. 4 Protocollo d'intesa tra Guardia di Finanza e C.N.O.P.): Determinazione;
20. Patrocini;

Consiglieri presenti: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.
Consiglieri assenti: Carla Lo Giudice

Alle 15:15, verificato il numero legale, il Presidente apre la seduta.
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Approvazione verbale seduta precedente - Punto n. 1 OdG

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione palese per quanto riguarda l’approvazione del verbale della seduta
del Consiglio del 3 ottobre 2020.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

Contrari: nessuno.

All’unanimità dei presenti, il Consiglio approva il verbale della seduta del Consiglio del 3
ottobre 2020.

Il Presidente esaurito l’argomento, passa al punto n. 2 dell’OdG.

Iscrizioni; trasferimenti, eventuali cancellazioni - Punto n. 2 OdG

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo lascia la parola al Consigliere Dott. Rocco Chizzoniti:

DELIBERA 201

▪ PLUTINO ARIANNA
nata a Reggio Calabria (RC) il 08/12/1992  –  Numero di iscrizione n ° 2288

DELIBERA 202

▪ INNARO SIMONA
nata a Crotone (KR) il 24/04/1972  –  Numero di iscrizione n ° 2289

DELIBERA 203

▪ MACRI’ GIOVANNA
nata a Catanzaro (CZ) il 01/06/1993  –  Numero di iscrizione n ° 2290

DELIBERA 204
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▪ SORIA MARIANNA
nata a Belvedere M.mo (CS) il 02/04/1981  –  Numero di iscrizione n ° 2291

DELIBERA 205

▪ SCORZA LUDOVICA
nata a Rogliano (CS) il 14/09/1990  –  Numero di iscrizione n ° 2292

DELIBERA 206

▪ MALETTA DANIELA
nata a Ciriè (TO) il 05/05/1975  –  Numero di iscrizione n ° 2293

DELIBERA 207

▪ ALATI TERESA
nata a Reggio Calabria (RC) il 30/07/1981  –  Numero di iscrizione n ° 2294

DELIBERA 208

▪ VITTORIO INES
nata a Cosenza (CS) il 03/04/1980  –  Numero di iscrizione n ° 2295

DELIBERA 209

▪ ANASTASIO TOMMASO FRANCESCO
nato a Cosenza (CS) il 16/03/1987  –  Numero di iscrizione n ° 2296

DELIBERA 210

▪ MUNGO ALESSANDRA
nata a Crotone (KR) il 29/12/1991  –  Numero di iscrizione n ° 2297

DELIBERA 211

▪ FILIPPO IOLANDA LUANA
nata a Lamezia Terme (CZ) il 15/06/1994  –  Numero di iscrizione n ° 2298
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DELIBERA 212

▪ COSTANZO ILARIA
nata a Soveria Mannelli (CZ) il 02/12/1990  –  Numero di iscrizione n ° 2299

DELIBERA 213

▪ MATRAGRANO GIOVANNI
nato a Cosenza (CS) il 06/09/1992  –  Numero di iscrizione n ° 2300

DELIBERA 214

▪ BAGETTA VANESSA
nata a Locri (RC) il 27/01/1990  –  Numero di iscrizione n ° 2301

DELIBERA 215

▪ ORRICO MARIASOLE
nata a Maratea (PZ) il 13/06/1992  –  Numero di iscrizione n ° 2302

DELIBERA 216

▪ SPINOSO ROSSELLA
nata a Cinquefrondi (RC) il 27/06/1990  –  Numero di iscrizione n ° 2303

DELIBERA 217

▪ REDA ERIKA
nata a Cosenza (CS) il 31/03/1995  –  Numero di iscrizione n ° 2304

DELIBERA 218

▪ NUCERA FEDERICA PIA
nata a Reggio Calabria (RC) il 23/12/1989  –  Numero di iscrizione n ° 2305

DELIBERA 219
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▪ CORRAO CATERINA
nata a Cinquefrondi (RC) il 14/04/1994  –  Numero di iscrizione n ° 2306

DELIBERA 220

▪ VALENTI ANNA ELISABETTA
nata a Vibo Valentia (VV) il 24/01/1994  –  Numero di iscrizione n ° 2307

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione palese per quanto riguarda le richieste di iscrizioni all’Albo sezione
A.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

Contrari: nessuno.

All’unanimità dei presenti, il Consiglio approva le delibere n. 201, 202, 203, 204, 205, 206,
207, 208, 209, 210, 211, 212, 213, 214, 215, 216, 217, 218, 219, 220.

Il Presidente lascia la parola al Dott. Rocco Chizzoniti per quanto riguarda le richieste di
trasferimento.

DELIBERA 221

▪ MORRONE GRAZIELLA
nata a Corigliano Calabro (CS) il 16/06/1980 – Iscritto al n° 949 dal

07/04/2006
Psicoterapeuta dal 31/03/2015
Si concede nulla Osta trasferimento Ordine del Lazio.

DELIBERA 222

▪ AVENA ANTONELLA
nata a Rossano  (CS) il 28/01/1988 – Iscritto al n° 1564 dal 28/11/2014
Si concede nulla Osta trasferimento Ordine della Regione Abruzzo.

5



DELIBERA 223

▪ IERIMONTI MARIA FRANCESCA
nata a Crotone  (KR) il 30/09/1992 – Iscritto al n° 2161 dal 3/01/2020
Si concede nulla Osta trasferimento Ordine della Toscana.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione palese per quanto riguarda le richieste di trasferimento.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

Contrari: nessuno.

All’unanimità dei presenti, il Consiglio approva le delibere n. 221, 222, 223.

Il Presidente lascia la parola al Dott. Rocco Chizzoniti per quanto riguarda le richieste di
cancellazione per trasferimento.

DELIBERA 224

▪ VACCARO MARIANNA
nata a Chiaravalle Centrale (RC) il 25/11/1987 – Iscritta al n° 1437 dal

02/07/2013
Trasferimento Ordine del Piemonte.

DELIBERA 225

▪ VANGIERI LUCIA DOMENICA
nata  a Cariati (CS) il 01/07/1986 – Iscritta al n° 1374 dal 05/02/2013
Trasferimento Ordine del Molise.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione palese per quanto riguarda le cancellazioni per trasferimento.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
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Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

Contrari: nessuno.

All’unanimità dei presenti, il Consiglio approva le delibere n. 224, 225.

Il Presidente lascia la parola al Dott. Rocco Chizzoniti per quanto riguarda le richieste di
cancellazione sezione A.

DELIBERA 226

● RENDE IDA MARIA FORTUNATA
nata a Castrovillari (CS) il 26/02/1951 iscritto  al n° 414 dal 3-06-1993

DELIBERA 227

● LOMBARDO ANNA
nata a Montalto Uffugo (CS) il 18/01/1954 iscritto  al n° 094 dal 29-06-1989

DELIBERA 228

● VECCHIO ROSA MARIA
nata a Vibo Valentia  (VV) il 03/03/1988 iscritto  al n° 1404 dal 09-04-2013

DELIBERA 229

● PRONESTI’ FRANCESCA
nata a Polistena  (RC) il 21/09/1984 iscritto al n° 1585 dal 05-02-2015

DELIBERA 230

● SURGONA’ MARIA GRAZIA
nata a Reggio Calabria (RC) il 31/05/1972 iscritto  al n° 707 dal 05-09-2000

DELIBERA 231

● DE ROSE PIETRO
nato a Cosenza (CS) il 21/12/1933 iscritto al n° 099 dal 29-06-1989
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DELIBERA 232

● FITTANTE CLEMENTINA
nata a Firenze (FI) il 03/08/1957 iscritto al n° 029 dal 29-06-1989

DELIBERA 233

● MAROZZO LICIA
nata a Milano (Mi) il 10/04/1973 iscritto al n° 871 dal 25-02-2005

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione palese per quanto riguarda le cancellazioni sezione A.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

Contrari: nessuno.

All’unanimità dei presenti, il Consiglio approva le delibere n. 226, 227, 228, 229, 230, 231,
232, 233.

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 2 per passare al n. 3 dell’OdG.

Annotazioni ex art. 3 L. 56/89 - Punto n. 3 OdG

Il Presidente lascia la parola al Dott. Rocco Chizzoniti per quanto riguarda le richieste di
annotazione ex art. 3 L. 56/89.

DELIBERA 234

● BAGNOLI ILARIA
nata a Polistena (RC)  il 04/12/1988 iscritto  al n° 1651

Corso di Specializzazione in Psicoterapia ad indirizzo Cognitivo
Comportamentale presso ASCOC srl sede di Lamezia Terme (CZ)

● NICOLO’ ANNAMARIA AURORA
nata a Melito Porto Salvo (RC)  il 07/06/1984 iscritto  al n° 1314
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Corso di Specializzazione in Psicoterapia ad indirizzo Cognitivo
Comportamentale presso Scuola di Psicoterapia Cognitiva Srl sede di

Reggio Calabria.

● SALADINO VALERIA
nata a Lamezia Terme (CZ)  il 16/09/1987 iscritto  al n° 1503

Corso di Specializzazione in Psicoterapia ad indirizzo Cognitivo
Comportamentale
presso l’Istituto Skinner sede di Roma.

● GARIBALDI MARIADOMENICA
nata a Gioia Tauro (RC)  il 22/01/1981 iscritto  al n° 1775

Corso di Specializzazione in Psicoterapia individuale e di gruppo di indirizzo
fenomenologico esistenziale della psicologia umanistica
presso ASPIC sede di Roma (RM)

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione palese per quanto riguarda le annotazioni ex art. 3 L. 56/89.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

Contrari: nessuno.

All’unanimità dei presenti, il Consiglio approva la delibera n. 234.

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 3 per passare al n. 4 dell’OdG.

Ratifica Delibera Presidenziale n. 8 del 09/10/2020 - Punto n. 4 OdG

Il Presidente apre il punto n. 4 e spiega di aver dato la possibilità ad alcuni colleghi di
effettuare il pagamento dilazionato delle somme dovute di cui sono morosi.
Si discute sul punto.
Il Dott. Cambareri chiede se sono state avviate le procedure di sospensione per i colleghi
morosi.
Il Presidente risponde riferendo che le procedure si avvieranno allorquando Poste Italiane
invierà il cd-rom contenente la lista dei colleghi paganti/non paganti aggiornata al 2020.
Si discute sul punto.
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Il Dott. Cambareri rilegge la delibera per il procedimento dei colleghi morosi.
Si discute sul punto.
Il Dott. Cambareri ritiene che l’Ordine avrebbe dovuto avviare la procedura di sospensione
per i colleghi che al 31 ottobre 2020 risultavano morosi per più di due annualità. Egli riferisce
che la legge n. 56/89 prevede la sospensione.
Si discute sul punto.
Il Dott. Cambareri è contrario alla rateizzazione concessa dal Presidente perché, secondo la
sua opinione, la rateizzazione sospende la sanzione disciplinare della sospensione.
Il Presidente riferisce che la procedura dei colleghi morosi è iniziata e non sarà immediata.
Si discute sul punto.
Il Dott. Rotundo si trova d’accordo con la posizione del Dott. Cambareri.
Il Dott. Rotundo riferisce che voterà contrario perché la delibera non è coerente con la
delibera n. 114/2020 che prevedeva il recupero coatto delle quote e l’irrogazione della
sospensione degli iscritti morosi per più di due annualità alla data del 31/10/2020. Egli,
inoltre, non comprende qual è il riferimento normativo della concessione della rateizzazione
che sospende la procedura della sospensione. Egli aggiunge che si riserva di informare il
CNOP di questa situazione.
Il Dott. Cianflone, il Dott. Rotundo, la Dott.ssa Schiumerini, il Dott. Foti dichiarano di essere
concordi con la dichiarazione del Dott. Cambareri.
Il Presidente ripete che non è possibile allo stato conoscere la situazione definitiva dei
morosi non avendo ancora il cd-rom di Poste Italiane disponibile a solo fine dicembree
riferisce che la rateizzazione è sempre concessa dagli enti pubblici e se concessa non è
possibile procedere alla sospensione dall’Albo. Dello stesso avviso il Segretario Dott.
Pingitore.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione palese per l’approvazione della delibera presidenziale n 8 del
09/10/2020.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Chizzoniti Rocco, Notaro Mariarita,
Scornaienchi Carmela, Angelo Luigi Triglia.
Contrari: Cambareri Santo, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Rotundo Umberto,
Schiumerini Ada, Valotta Rossella.

A maggioranza dei presenti, il Consiglio approva la delibera n. 235: delibera presidenziale n.
8 del 09/10/2020.

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 4 per passare al n. 5 dell’OdG.

Comunicazioni del Presidente e del Tesoriere - Punto n. 5 OdG
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Il Presidente comunica di aver inviato una lettera al Presidente della Regione Calabria Spirlì
per chiedere l’assunzione di psicologi nel SSN.

Il Presidente comunica di aver trasmesso numerose diffide ad Istituti Scolastici per aver
pubblicato bandi contenenti criticità relative al protocollo MI-CNOP.
Il Presidente riferisce di aver incontrato la dirigente dell’Ufficio Scolastico Regionale la quale
non aveva ancora ricevuto il protocollo MI-CNOP. Il Presidente ha informato personalmente
la dirigente del protocollo.
Il Presidente comunica che usciranno delle FAQ del CNOP e del Ministero.

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 5 per passare al n. 6 dell’OdG.

Variazione Bilancio Preventivo 2020 - Punto n. 6 OdG

Si collega il consulente fiscale Dott. Salvatore Saraceno.
Il Presidente riferisce che è necessario effettuare una variazione poiché erano stati
programmati un numero di Consigli che, in realtà, sono stati un numero maggiore.
Il Presidente dichiara di aver deciso di prelevare circa 7.000 € dal capitolo di spesa dei
convegni ed inserirli nel capitolo per i gettoni di presenza dei Consigli.

Non ci sono interventi di altri Consiglieri.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione palese per la variazione di bilancio come da allegato n. A.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

All’unanimità, il Consiglio approva la delibera n. 236 : variazione di bilancio [Allegato “A” e
“A1”, “A2”]

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 6 per passare al n. 7 dell’OdG.

Determinazione quota iscrizione anno 2021 - Punto n. 7 OdG

Il Presidente propone di lasciare invariata la quota d’iscrizione 2021 a 160 €.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione palese per la quota d’iscrizione 2021 pari a 160 €.
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Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

All’unanimità, il Consiglio approva la delibera n. 237: quota d’iscrizione 2021 pari a 160 €

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 7 per passare al n. 8 dell’OdG.

Bilancio di Previsione 2021 - Punto n. 8 OdG

Si collega l’Avv. Antonio Cimino, legale dell’Ordine.

Il Presidente illustra il bilancio di previsione 2021.
Si avvia la discussione.
Interviene il Dott. Cianflone che chiede dei chiarimenti.
Si discute sul punto.
Interviene anche il consulente Dott. Saraceno che dà chiarimenti sulle questioni poste dal
Dott. Cianflone e dagli altri Consiglieri, soprattutto in merito al credito dei colleghi morosi.
Si ritorna a discutere della questione dei colleghi morosi.
Il Dott. Cianflone fa una dichiarazione di voto: “il motivo per cui voto contrario a questo
bilancio di previsione sono due. Alla richiesta di documentazione delle fatture e dell’elenco
dei colleghi morosi non è stato dato riscontro. Alla data di oggi non si conosce l’incasso dei
colleghi morosi e le spese di svalutazione dei crediti non vengono riportate, alla luce anche
di alcune cancellazioni effettuate che diventano crediti inesigibili”.
Il Dott. Cambareri si associa alla dichiarazione di voto del Dott. Cianflone.
L’Avv. Cimino chiarisce che per credito inesigibile deve esserci un dato certo giuridico della
inesigibilità.
Il Dott. Cianflone chiarisce che avrebbe voluto le fatture del 2020 per programmare e
redigere il bilancio 2021.
Il Dott. Rotundo sottoscrive la dichiarazione di voto del Dott. Cianflone.
Il Dott. Foti, Dott.ssa Schiumerini e Dott.ssa Valotta sottoscrivono la dichiarazione di voto del
Dott. Cianflone.
Il Presidente riferisce che non comprende la richiesta delle fatture 2020 da parte del Dott.
Cianflone considerato che questo è un bilancio preventivo 2021. Dello stesso avviso il
Segretario Dott. Pingitore.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione palese per l’approvazione del bilancio di previsione 2021.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Chizzoniti Rocco, Notaro Mariarita,
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Scornaienchi Carmela, Angelo Luigi Triglia.
Contrari: Cambareri Santo, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Rotundo Umberto,
Schiumerini Ada, Valotta Rossella.

A maggioranza, il Consiglio approva la delibera n. 238: bilancio di previsione 2021 [Allegati
“C”, “C1”, “C2”, “C3”, “C4”, “C5”, “C6”]

Il Dott. Saraceno lascia la riunione.

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 8 per passare al n. 9 dell’OdG.

Variazione Pianta Organica - Punto n. 9 OdG

Il Presidente illustra la motivazione della necessità della variazione della pianta organica e la
procedura da adottare.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla variazione della pianta organica.
Il Dott. Cambareri chiede se l’Ordine si doterà di un direttore amministrativo.
Il Presidente riferisce che una posizione C1 non può essere un direttore amministrativo.
Si discute sul punto.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

All’unanimità, il Consiglio approva la delibera n. 239: variazione pianta organica [Allegato
“D”].

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 9 per passare al n. 10 dell’OdG.

Nuovo sito internet Ordine Psicologi: determinazioni - Punto n. 10 OdG

Il Presidente riferisce che sono stati inviati ai Consiglieri dei preventivi di Società per la
realizzazione del nuovo sito. Il Presidente propone quello di Altrama Italia srl.
Il Dott. Cianflone chiede da dove provengano questi preventivi. Il Presidente chiarisce che
sotto la soglia di 10.000 € non è necessaria evidenza pubblica.
Il Dott. Rotundo non si trova d’accordo con questa procedura perché non trasparente.
Il Dott. Cambareri propone una determina a contrarre. Egli non si trova d’accordo con questa
procedura di acquisire dei preventivi senza un responsabile del procedimento.
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Il Dott. Pingitore chiarisce che anche il regolamento amministrativo prevede l’acquisizione di
preventivi da parte del Consiglio per somme da deliberare al di sotto di 10.000 €.
Si discute sul punto.
Il Presidente chiarisce che la procedura è corretta.
Il Dott. Rotundo insiste con la richiesta di procedura di evidenza pubblica.
L’Avv. Cimino chiarisce che la delibera relativa ai criteri del nuovo sito prevedeva che tutti i
Consiglieri avrebbero potuto acquisire personalmente dei preventivi. Egli riferisce che la
somma è sotto soglia per cui non è necessaria una procedura di evidenza pubblica.
Egli riferisce che ha già dato disposizioni in delibera per le determinazioni relative al GDPR.
Il Dott. Cianflone propone una procedura di evidenza pubblica.
Si discute sul punto.
Il Dott. Rotundo chiede di procedere ad una evidenza pubblica.
Il Dott. Cianflone fa notare che le Società che hanno presentato i preventivi non hanno
presentato il DURC.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione della Società Altrama Italia srl quale società a cui affidare l’incarico
di realizzare il nuovo sito internet dell’Ordine.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Chizzoniti Rocco, Notaro Mariarita,
Scornaienchi Carmela, Angelo Luigi Triglia.
Contrari: Cambareri Santo, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Rotundo Umberto,
Schiumerini Ada, Valotta Rossella.

A maggioranza, il Consiglio approva la delibera n. 240: Società Altrama Italia srl a cui
affidare l’incarico di realizzare il nuovo sito internet dell’Ordine come da preventivo [Allegati
“E”, “E1, “E2”, “E3”, “E4”]i

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 10 per passare al n. 11 dell’OdG.

Nuova Sede Ordine Psicologi Calabria: determinazioni - Punto n. 11 OdG

Il Presidente chiarisce di aver effettuato una ricerca di una nuova sede dell’Ordine, ma la
ricerca è stata infruttuosa.
La proprietaria dell’attuale sede ha proposto la ristrutturazione del locale oltre alla locazione
della sede adiacente da ristrutturare, come descritto nella bozza di delibera in discussione
all’OdG.
L’Avv. Cimino interviene spiegando i dettagli dell’accordo. Egli afferma che la bozza di
delibera prevede la delega al Presidente per la sottoscrizione dei contratti di affitto.
Si discute sul punto.
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Il Dott. Rotundo riferisce delle perplessità sulla bozza di delibera, nello specifico
relativamente alle modifiche strutturali del fabbricato relativamente alle barriere
architettoniche.
Il Dott. Rotundo chiede l’evidenza pubblica per reperire una nuova sede dell’Ordine e chiede
di rinviare il punto all’OdG.
Il Dott. Cambareri dichiara di votare contrario.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione della bozza di delibera in oggetto relativamente alla nuova sede
dell’Ordine.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Chizzoniti Rocco, Notaro Mariarita,
Scornaienchi Carmela, Angelo Luigi Triglia.
Contrari: Cambareri Santo, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Rotundo Umberto,
Schiumerini Ada, Valotta Rossella.

A maggioranza, il Consiglio approva la delibera n. 241: delega al Presidente a stipulare due
contratti di locazione relativi alla sede dell’Ordine [AllegatI “F”, “F1”].

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 11 per passare al n. 12 dell’OdG.

Premio produttività anno 2020 - Punto n. 12 OdG

Il Presidente chiede di approvare al premio produttività relativa all’anno 2020 alla Dott.ssa
Rosanna Greco, segretaria dell’Ordine.
Il Dott. Cianflone chiede se per il prossimo premio di produttività si possano stabilire degli
obiettivi.
Il Presidente chiarisce quando verrà assunta un’altra segretaria, si stabiliranno gli obiettivi da
raggiungere.
Si discute sul punto.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere al premio produttività relativa all’anno 2020 per l’unica segretaria, Dott.ssa
Rosanna Greco.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

All’unanimità, il Consiglio approva la delibera n. 242: piano produttività 2020 [Allegato “G”].
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Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 12 per passare al n. 13 dell’OdG.

Beneficenza - gettoni presenza: Determinazione - Punto n. 13 OdG

Il Presidente esplicita che nel Consiglio del 3 aprile 2020 si era deciso di dare una somma in
beneficenza, nello specifico un gettone di presenza.
Si discute sul punto.
Il Segretario Dott. Pingitore propone la Croce Rossa italiana quale ente destinatario.
In considerazione dell’assenza della Consigliera Dott.ssa Lo Giudice si decide, all’unanimità,
di rinviare il punto al prossimo Consiglio con l’impegno di incontrarsi informalmente per
stabilire l’ente destinatario e la somma da dare in beneficenza.

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 13 per passare al n. 14 dell’OdG.

Attivazione dello Smart Working: Determinazioni - Punto n. 14 OdG

Il Presidente illustra la necessità di attivare lo smart working per la segretaria, considerata
l’attuale emergenza sanitaria da Covid-19.
Si discute sul punto.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione relativa all’attivazione dello smart working per la segretaria
dell’Ordine.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

All’unanimità, il Consiglio approva la delibera n. 243: attivazione dello smart working per la
segretaria come da bozza di delibera [Allegato “H”].

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 14 per passare al n. 15 dell’OdG.

Procedimenti disciplinari: [omissis] - Punto n. 15 OdG

[omissis]

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 15 per passare al n. 16 dell’OdG.
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Vademecum consenso informato scolastico - Punto n. 16 OdG

Il Presidente lascia la parola al Coordinatore della Commissione Deontologica e Tutela Dott.
Marco Pingitore il quale illustra il vademecum che ha la finalità di chiarire alcuni aspetti critici
legati al consenso informato sanitario in ambito scolastico.
Il Dott. Cambareri dichiara di essere contrario a questo documento poiché a suo dire fino al
punto n. 5 è superfluo perché i contenuti fino a quel punto sono già presenti nel Codice
Deontologico. L’art. 5, a suo dire, è quello più critico perché questo vademecum ricade
sull’art. 31 del CD che sancisce che il consenso informato deve essere acquisito per tutte le
prestazioni professionali. Inoltre, egli riferisce che in Commissione Deontologica presso il
CNOP è già presente un dibattito su questo tema. Egli trova rischioso questo vademecum
perché è in contrasto con il Codice Deontologico, nello specifico con l’art. 31.
Il Dott. Pingitore chiarisce che non si interviene sul Codice Deontologico, ma questo
vademecum rispecchia l’attuale normativa vigente in materia di consenso informato sanitario
(L. 219/17) rispetto all’attuale art. 31 del Codice Deontologico che è da riformare. Pertanto,
questo vademecum facilita l'attività professionale degli psicologi.
Si discute sul punto. Il Dott. Rotundo e la Dott.ssa Valotta sono concordi con la posizione del
Dott. Cambareri.
Si discute ampiamente sul punto.
L’Avv. Cimino interviene sostenendo che il vademecum non è contrario ad alcuna norma e
deve considerarsi legittimo per come è formulato.
Il Dott. Cambareri dichiara di sentirsi tutelato dall’attuale codice deontologico relativo all’art.
31 perché prevede che il consenso informato vada richiesto per tutte le prestazioni
professionali. Il Dott. Pingitore ribadisce che il consenso informato sanitario deve essere
chiesto solo per le prestazioni sanitarie, mentre per la ricerca si fa riferimento ad altro
consenso informato non sanitario ex art. 9 del CD.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione del vademecum sul consenso informato sanitario in ambito
scolastico.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Chizzoniti Rocco, Notaro Mariarita,
Scornaienchi Carmela, Angelo Luigi Triglia.
Contrari: Cambareri Santo, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Rotundo Umberto,
Schiumerini Ada, Valotta Rossella.

A maggioranza, il Consiglio approva la delibera n. 246: vadmecum consenso informato
sanitario in ambito scolastico [Allegato “i”].

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 16 per passare al n. 17 dell’OdG.
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Istruttoria tutela: determinazioni - Punto n. 17 OdG

Il Presidente lascia la parola al Coordinatore della Sottocommissione Tutela Dott. Marco
Pingitore che illustra sommariamente le due istruttorie a firma del Dott. Cambareri, Dott.ssa
Lo Giudice e il Dott. Luca Cento.
Il Dott. Cambareri illustra l’istruttoria relativa al sito “ispirazionegioia.it” che, secondo il suo
parere, contiene elementi critici che possano ipotizzare un esercizio abusivo della
professione.
Il Dott. Pingitore pur chiarendo che il sito “ispirazionegioia.it” si collochi in una c.d. “zona
grigia”, non ci sono i presupposti per formalizzare una denuncia ex art. 348 c.p.
Si discute ampiamente sul punto.
Il Dott. Pingitore fa presente che in Sottocommissione Tutela la maggioranza dei componenti
si è espressa in modo sfavorevole alla proposta di ipotesi di denuncia ex art. 348 c.p. perché
priva di presupposti che esporrebbe l’Ordine ad un rischioso contenzioso giudiziario.
L’Avv. Cimino chiarisce che è fondamentale comprendere se le attività proposte possono
sovrapporsi all’attività dello psicologo. Egli ritiene che l’esercizio abusivo della professione
necessiti di fatti concreti. Egli ritiene che ciò che è offerto nel sito non sembra di esclusiva
competenza dello psicologo.
Si discute sul punto.
Il Dott. Rotundo concorda con la posizione del Dott. Cambareri. Egli trasmette sullo schermo
della videoconferenza altre prove documentali a sostegno l’ipotesi di esercizio abusivo della
professione.
L’Avv. Cimino riferisce che è possibile fare una segnalazione ai NAS dei Carabinieri.
Si stabilisce all’unanimità di rimettere l’istruttoria alla Commissione Deontologica e Tutela
per approfondimenti.

Il Dott. Cambareri illustra l’istruttoria relativa ai pedagogisti clinici.
Si discute sul punto. Il Consiglio non trova una posizione condivisa.
L’Avv. Cimino propone di effettuare una segnalazione al CNOP.
Si decide all’unanimità di rimettere l’istruttoria al prossimo Consiglio.

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 17 per passare al n. 18 dell’OdG.

Eventi informativi/formativi online con gli iscritti - Punto n. 18 OdG

Il Presidente lascia la parola al Segretario Dott. Pingitore che illustra la bozza di delibera.
Il Dott. Cambareri dichiara di non essere d’accordo con la proposta anche perché si
sovrappone all’attività della Commissione Formazione.
Si discute sul punto.
Il Presidente chiarisce che non sarebbe nemmeno necessaria una delibera perché l’attività
di formazione/informazione prevista nella bozza di delibera non necessariamente deve
passare dalla Commissione Formazione.
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Il Dott. Cambareri vota contrario perché le mansioni previste dal Gruppi di Lavoro
“Comunicazione” in questa proposta di delibera si sovrappongono a quelle della
Commissione Formazione.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione della bozza di delibera relativa agli eventi informativi/formativi
online con gli iscritti.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Chizzoniti Rocco, Notaro Mariarita,
Scornaienchi Carmela, Angelo Luigi Triglia.
Contrari: Cambareri Santo, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Rotundo Umberto,
Schiumerini Ada, Valotta Rossella.

A maggioranza, il Consiglio approva la delibera n. 247: eventi informativi/formativi online
[Allegato “L”].

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 18 per passare al n. 19 dell’OdG.

Programmazione convegno/conferenza online con la Guardia di Finanza
(Art. 4 Protocollo di Intesa tra Guardia di Finanza e C.N.O.P.): Determinazione -

Punto n. 19 OdG

Il Presidente propone il Collega Dott. Rocco Chizzoniti, a titolo gratuito, per svolgere
l’incontro formativo come da protocollo di intesa tra GdF e CNOP.
Il Dott. Rotundo chiede che questa scelta debba passare dalla Commissione Formazione.
Si propone il Dott. Foti come relatore.

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione relativa alla scelta tra il Dott. Rocco Chizzoniti e il Dott. Domenico
Foti in qualità di relatore.

Consiglieri favorevoli alla candidatura del Dott. Chizzoniti: Lombardo Armodio (Presidente),
Campolo Fortunato (Vicepresidente), Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria
(Tesoriere), Chizzoniti Rocco, Notaro Mariarita, Scornaienchi Carmela, Angelo Luigi Triglia.
Consiglieri favorevoli alla candidatura del Dott. Foti: Cambareri Santo, Cianflone Vincenzo,
Domenico Foti, Rotundo Umberto, Schiumerini Ada, Valotta Rossella.

A maggioranza, il Consiglio approva la delibera n. 248: Dott. Rocco Chizzoniti, a titolo
gratuito, sarà il soggetto delegato per svolgere la formazione presso la GdF [Allegato “M”].

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 19 per passare al n. 20 dell’OdG.
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Patrocini - Punto n. 20 OdG

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione relativa alla ratifica della delibera presidenziale del 5 dicembre
2020.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

All’unanimità, il Consiglio approva la delibera n. 249: delibera presidenziale di dicembre
2020 (prot. n. 799/2020).

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione relativa alla richiesta del gratuito patrocinio a firma della Prof.ssa
Angela Costabile relativa all’evento del 5 dicembre 2020.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

All’unanimità, il Consiglio approva la delibera n. 250: concessione del gratuito patrocinio
all’evento del 5 dicembre 2020 a cura della Prof.ssa Angela Costabile dell’Unical dal titolo
“Psicologia e scuola per la promozione di salute e benessere".

Il Presidente Dott. Armodio Lombardo chiede al Segretario Dott. Marco Pingitore di
procedere alla votazione relativa alla richiesta del gratuito patrocinio dell’evento a firma
della Dott.ssa Caridi dal titolo “Orfani di femminicidio”.

Consiglieri favorevoli: Lombardo Armodio (Presidente), Campolo Fortunato (Vicepresidente),
Pingitore Marco (Segretario), Toscano Maria (Tesoriere), Cambareri Santo, Chizzoniti
Rocco, Cianflone Vincenzo, Domenico Foti, Notaro Mariarita, Rotundo Umberto,
Scornaienchi Carmela, Schiumerini Ada, Valotta Rossella, Angelo Luigi Triglia.

All’unanimità, il Consiglio approva la delibera n. 251: concessione del gratuito patrocinio
dell'evento a firma della Dott.ssa Caridi dal titolo “Orfani di femminicidio”.

Esauriti i punti all’OdG, il Presidente dichiara chiusa la seduta.
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Il Segretario Il Presidente
Dott. Marco Pingitore Dott. Armodio Lombardo
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